ススマさんのレポート

1日目は、四日市からバスで京都へ向かい、京都の清水寺と伏見稲荷に行きました。 清水寺で着物を着る予定でしたが、雨が降って着物を着ることができませんでした。清 水寺は木から作られており、建築技術や庭園の日本の伝統さを感じることができ、感動 しました。清水寺を訪れたことで、日本の文化や宗教について深く理解するとともに、 日常の忙しさから心を落ち着けることができました。

清水寺からバスに乗り、伏見稲荷大社に行きました。ここでは友達の2人が着物を着ましたが、私の体の調子が悪く、残念ながら着ることができませんでした。伏見稲荷大社では日本の信仰心と文化の豊かさを実感しました。特に、千本鳥居の通りや独特の雰囲気は、日本の伝統的な宗教と風習を象徴しているようでした。千本鳥居から稲荷山の頂上まで道のりが長く、途中諦めそうになりましたが登り切りたいという思いを強く持ち、なんとか最後まで登り切ることができました。私はこの体験から、辛抱強く諦めないことで得られる景色もあることを学びました。また、自然な中に鳥居があるという景色が珍しく、日本独特の文化を感じることができました。

2日目は京都でお土産を買い、そこから神戸に行きました。神戸に着くと、最初に北野異人館へ行きました。シティーループバスに乗る予定でしたが、歩きながら沢山の景色を見て楽しめるので、歩いて移動しました。建物や道が、映画などで見たヨーロッパの町のような場所で、感動しました。

続いて、ハーバーランドへ行きました。ハーバーランドでは、母国では見られない珍しい景色や日本の高い建築技術に驚きの連続でした。ハーバーランド内でも乗り物はありましたが、3日目にユニバーサルスタジオジャパンへ行く予定だったので、乗り物には乗らず、景観を見て過ごしました。

3日目は世界でも有名な、ユニバーサルスタジオジャパンに行きました。様々なアトラクションやショーを通じて、映画やアニメのキャラクターたちと一緒にいるような感覚で、とても興奮しました。また、パーク内は世界中から訪れる人々が、喜びや感動を共有し、言語の壁を超えて楽しむ姿が、私にとってとても印象的でした。世界中の人々とのつながりを感じることができ、心に残る思い出となりました。

4日目は、大阪城へ行きました。大阪城は日本の歴史と文化の象徴であると同時に、日本の城郭建築の見本とも言えます。大阪城内では、日本の戦国時代や江戸時代の様々な出来事について学ぶことができました。城の構造や配置がどのように考えられて作られているのかを知ることができ、日本の歴史を肌で感じることができました。大阪城を訪れ、日本の歴史と文化について深く知ることができたほか、大阪城の美しい庭園も見ることができ、とても有意義でした。

今回の京都、大阪、神戸の旅行で、日本の文化、技術、歴史を学び、感じることができました。雨が降り大変なこともありましたが、様々なことを経験でき、大切な4日間

でした。ありがとうございました。